
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２０年度第７回）議事要旨

日 時 平成２０年１１月２７日（木）１３：００～１４：４７

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、水光副学長、村岡副学長、

教育文化学部：作田学部長、入谷教授、谷本教育学研究科長、

医学部：池ノ上医学部長、工学部：中澤工学部長、河野教授、

農学部：原田農学部長、藪谷教授、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、

中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、西森共通教育部長

欠 席 者 医学部：和田教授

１．前回議事要旨の確認

前回（平成２０年度第６回）議事要旨（案）（配付資料１）が確認された。

２．議題

（１）大学院医学獣医学総合研究科の設置について

菅沼理事から、配付資料２により大学院医学獣医学総合研究科の設置について説明があ

り、審議の結果、原案どおり了承された。

（２）農学部改組について

菅沼理事から、配付資料３により農学部改組について概要の説明があった後、農学部長

から、同資料により具体的に説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（３）宮崎大学における広報戦略（案）について

菅沼理事から、配付資料４により宮崎大学における広報戦略（案）について説明があり、

審議の結果、原案どおり了承された。

また、全学ＨＰについて日経ＢＰ社へ評価を依頼中で、１２月末くらいに結果が出るた

め、それを受けて新たなＨＰを作成したいこと、来年１月からを目処に年４回の広報紙発

行を定期的に進めたいこと、木花・清武キャンパスのマップ・概要等が載っているものを

作る予定であることの報告があった。

（４）教員公募計画について

学長から、配付資料５により教員公募計画について説明があり、審議の結果、共通教育

部の韓国語の教員公募計画書における応募資格について、「韓国において大学での教育実

績がある」という部分には日本の大学における教育実績も含める表記とすることとし、そ

の他については原案どおり了承された。

３．報告

（１）平成２０年度防災訓練の実施について

施設環境部長から、配付資料６により１２月１０日に実施を予定している平成２０年度

防災訓練について報告及び協力依頼があった。

（２）平成２０年度宮崎大学学生寄宿舎自衛消防隊訓練の実施について

学務部長から、配付資料７により平成２０年度宮崎大学学生寄宿舎自衛消防隊訓練の実

施について報告があった。



（３）平成２１年度３月卒業（修了）予定者の就職内定状況について

学務部長から、配付資料８により平成２１年度３月卒業（修了）予定者の就職内定状況

について報告があった。

また、碇理事から、最近、報道等で学生の内定取り消しの事例が相次いでいるので、各

学部長等に対し、情報収集をしておいてほしい旨依頼があった。

（４）平成２１年度特別選抜出願状況について

村岡副学長から、配付資料９により平成２１年度特別選抜出願状況について報告があっ

た。

なお、英語のリスニングの試行テストについて、１２月６日に実施予定である旨報告及

び協力依頼があり、また１１月２６日に開催された入試関係講演会について、報告及び協

力に対するお礼があった。

（５）平成２０年度インターンシップ事業成果報告会について

碇理事から、配付資料１０により１０月７日に宮崎観光ホテルにおいて開催された平成

２０年度インターンシップ事業成果報告会について報告があった。

（６）順天大学校との共同シンポジウムについて

菅沼理事から、配付資料１１により１２月１２日に開催される順天大学校との共同シン

ポジウムについて報告があった。

（７）大学及び公的研究機関における輸出管理体制強化に係る説明会の開催について

学術研究協力部副部長から、配付資料１２により１２月１９日に附属図書館３階視聴覚

室において開催する大学及び公的研究機関における輸出管理体制強化に係る説明会につい

て報告があった。

（８）ＳＣＳ（ｽﾍﾟｰｽｺﾗﾎﾞﾚｰｼｮﾝｼｽﾃﾑ）の廃止について

学術研究協力部副部長から、配付資料１３によりＳＣＳ（ｽﾍﾟｰｽｺﾗﾎﾞﾚｰｼｮﾝｼｽﾃﾑ）を来年

３月末をもって廃止することについて報告があった。

（９）平成２１年度科学研究費補助金申請状況について

学術研究協力部副部長から、配付資料１４により平成２１年度科学研究費補助金申請状

況について報告があった。

（10）平成２０年度外国人留学生関係調べについて

学術研究協力部副部長から、配付資料１５により平成２０年度外国人留学生関係調べに

ついて報告があった。

（11）ＮＨＫ公開ラジオ番組について

菅沼理事から、配付資料１５により１２月１１日に本学から生放送されるＮＨＫ公開ラ

ジオ番組について報告があった。

（12）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、附属図書館長、

共通教育部長、産学連携センター長、フロンティア科学実験総合センター長、教育研究・

地域連携センター長、国際連携センター長から、席上配付資料により各学部等の報告があ

った。



４．その他

（１）平成２０年度名誉教授懇談会等及び木花キャンパス移転２０周年記念行事について

企画総務部長から、平成２０年度名誉教授懇談会等及び木花キャンパス移転２０周年記

念行事について、参加者数の報告及び協力に対するお礼があった。

（２）臨時国立大学法人財務担当理事等会議について

財務部長から、配付資料１７により臨時国立大学法人財務担当理事等会議について報告

があった。

（３）仕事始め式について

企画総務部長から、配付資料１８により平成２１年１月５日に開催する仕事始め式につ

いて報告があった。

（４）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１２月２５日（木）１３時００分を予定している旨

報告があった。


